

La muestra Reclam 2016 une fuerzas para traer el mejor teatro contemporáneo a Castelló - Levante Castelló - 26/10/2016

La muestra Reclam 2016 une fuerzas para traer el mejor teatro contemporáneo a Castelló

► Diez localidades acogerán del 4 al 27 de noviembre 60 actuaciones que van desde la danza y la comedia al teatro familiar

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Muestra de Teatro Reclam 2016 de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló llega a su edición número XXIV con cerca de 60 actuaciones de una treintena de compañías que se podrán ver en los escenarios de diez localidades. La programación de la muestra, que fue presentada ayer en la Llotja del Cànem, plantea para la edición de 2016 teatro de calidad contemporáneo y de actualidad, propuestas innovadoras y mezclas de estilos que en esta ocasión ponen una mirada especial en la dramaturgia valenciana.

El escenario de la UJI será el que concentre un mayor volumen de programación, pero el Reclam llegará también a otros escenarios de Castelló y de las localidades de Almassora, Benicàssim, Betxi, Onda, la Vall d'Uixó, Vilafanca, Vila-real y Vinaròs.

La presentación del Reclam 2016 ha contado con la presencia del Vicerrector de Cultura, Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales, Wenceslao Rambla; el secretario autonómico de Cultura y Deporte, Albert Girona; el director del Instituto Valenciano de Cultura, Abel Guarinos; el diputado de Cultura, Vicent Sales, y el programador y coordinador de



La muestra se presentó ayer en la Llotja de Cànem de Castelló. DIEGO CLIMENT

la Muestra, Antoni Valesa, así como concejales y técnicos de los ayuntamientos que acogen esta muestra que se ha consolidado a lo largo de este 24 años como un referente en las artes escénicas.

La programación se abrirá el 4 de noviembre en el Paraninf de la

UJI con una inauguración de lujo formada por dos espectáculos, por un lado el Pinocchio de Ananda Danza, que fue el montaje más premiado de los pasados Premios Max, y por otra, como prolegómeno, un sorprendente espectáculo de danza vertical en las vertiginosas

paredes que configuran la polidécica arquitectura del Paraninfo. La clausura será el 27 de noviembre en el Teatro Municipal de Benicàssim, con un espectáculo de circo, música y teatro para todos los públicos de la compañía vasca Lurrak Antzerkia. En medio de

estas fechas el Reclam propone espectáculos de lo más diversos, combinando propuestas transgresoras y arriesgadas con otras de carácter más clásico y otras orientadas a un público familiar.

Actuaciones de calidad

Wenceslao Rambla destacó la calidad del programa que en la presente edición potencia el teatro valenciano «como barco insignia de una parte importante de nuestra cultura» y agradeció la colaboración de los ayuntamientos participantes y de la Diputación Provincial, administraciones a las que este año se suma la Generalitat Valenciana. En este sentido, el secretario autonómico de Cultura y Deporte explicó la voluntad del Gobierno autonómico de apoyar un gran festival de teatro en cada provincia «y en el caso de Castelló la apuesta tenía que ser claramente dar apoyo a una muestra como el Reclam que ya está consolidada como festival de calidad y además descentralizado». Por su parte, el diputado provincial Vicent Sales destacó como festivales como el Reclam muestran una vez más como «la UJI es, además del principal foco de conocimiento de la provincia, un foco de promoción cultural».